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Anwesenheitsliste 
Gewählte Mitglieder 
 

• Arnes Triemer 
• Dragon Schulz 
• Elisa Caecilia Fritzlar 
• Florian Stein 
• Hannes Dobke 
• Justus Stegemann 
• Lana Bahram 
• Lucie Robinski 
• Malte Janzen 
• Maurice Hartung 
• Melanie Leuschner 
• Niklas Schäffer 
• Raphael Möbus 
• Samuel Banck 
• Tim Donner 

 
entschuldigt gefehlt: 
 
Merlin Müller 
Pascal Doberstein 
 
unentschuldigt gefehlt: 
 
Freie Mitglieder 
 

• Svenja Nele Houser 
• Nils Hunold 
• Alex Enderlein 
• Maximilian Brinke 
• Jan Selinger 
• Johann Rabe 



Gäste: 
Max (Eventwerk)  
 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
Es sind 15 von 17 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig. 

Inhalt 
1. Begrüßung und Ini-Anträge 
2. Finanzanträge 
3. Tagesordnung 
4. Sonstiges 

1. Ini-Anträge 
Maurice Hartung: Awareness in der Zukunft auf die Tagesordnung aufnehmen. 
Ohne Gegenrede angenommen. 
 
Moses Banck: Campus Meisterschaften auf die Tagesordnung nehmen und ganz nach vorne 
ziehen. 
Ohne Gegenrede angenommen 
 
Lucie: OstFaK auf Tagesordnung aufnehmen? 
Maurice: Gegenrede 
Abstimmung: 11/0/4 (dafür/dagegn/enthaltung) Init-Antrag wurde angenommen. 
 

0.1 Campus Meisterschaften 
Max:  
Vorstellung der Campus Meisterschaften am 01.06.2024 (Fußballturnier für Studenten der 
TU Dresden mit anschließender Party) 
Malte:  
Wie sieht das Programm aus? 
Max:  
Fußball geht ab 13 uhr los, DJ`s ab 14 uhr bis 22Uhr. Wir sind 2 Freunde von der TU. 
Moses: 
Ist es eine kommerzielle Veranstaltung? 
Max:  
Ja ist es. Das Ticket kostet 8€ pro Spieler*in und 5€ für Gäst*innen. 
Maurice:  
Seid ihr eine Hochschulinitiative/ -gruppe oder wollt ihr eine werden?  
Max:  
Wir sind keine Hochschulgruppe und wollen auch keine werden. 
Arnes: 
Dürfen eigene Getränke mit auf das Gelände gebracht haben oder wie werden Getränke 
gehandhabt?  
 



Max:  
Nur unalkoholische Getränke für Spiele dürfen mitgebracht werden. 
Dragon: 
Ist dein Hauptanliegen, das wir Werbung machen oder ein Team stellen. 
Max:  
Ihr könnt so viele Teams stellen, wie ihr mögt. Wir würden uns freuen, wenn ihr Werbung 
macht, aber das ist nicht unbedingt unser Hauptanliegen, sondern eher euch als Team zu 
gewinnen.  

2. Protokolle 
Protokoll vom 15.04.2024 wurde ohne Gegenrede beschlossen. 
 

3. Berichte 

3.1 Wochenbericht Bildung 
Johann:  
Wir haben uns letzten Freitag getroffen und die neuen Studiendokumente zusammen 
besprochen. Am Donnerstag werden wir mit Professor Kemnitz ins Gespräch gehen 
bezüglich dem, was wir besprochen haben.  
Danke an alle die geholfen haben. Ergebnisse werden demnächst dann auf dem 
Bildungsboard geteilt.  
Möchte noch jemand Teil von GB Bildung werden?  
 
 
Svenja wurde ohne Gegenrede im Bereich GB Bildung aufgenommen 

3.2 Wochenbericht STURA 
Justus:  
3 Sachen: Diskrimminierungsbeauftragte war da und wollte darauf hinweisen, dass sie für 
Zusammenarbeit offen ist.  
EU Wahlprogramm Forderungen wurden detailreich beschlossen. 
Campus Card soll in Zukunft von der DB nicht mehr unterstützt werden.   
Maurice:  
Stura Unterstützung zwar möglich, aber wahrscheinlich nicht hilfreich.  
Johann:  
Gibt es überhaupt genügend Leute ohne Smartphone, die das Problem betrifft? 
Justus:  
Das Hauptproblem ist, dass die Campus Card ohne DVB nicht weiter so produziert werden 
kann, wie bisher.  

3.3 Wochenbericht Öffentliches 

Svenja:  
Freitag gab es ein Treffen für Instagram. Wir suchen nach den Bildern der einzelnen GB´s. 
 
 



Maurice:  
Ich habe die Bilder der einzelnen GB`s. 
Svenja:  
Bitte, Stories bei Events vor Ort aufnehmen und posten. Memes wieder aufleben lassen.  
Frage, ob wir das Instagram Profilbild zu lila ändern können, oder wann kommt neues Logo?  
Maurice:  
Inwiefern wollt ihr Memes wiederbeleben? Im Storyformat? Wie lange dauert es bis das neue 
Logo ready ist? 
Svenja:  
Memes im Story Format. 
Alex:  
Zu dem Logo: Ich kann das auch schnell machen, dann brauchen wir keine Übergangslösung 
für das Profilbild. 
 

3.3 Wochenbericht Management:  
Lucie:  
Fachschaftsordnung erst nächste Woche wieder Thema. Diese Woche haben wir uns an die 
ESE Planung gesetzt. Wir haben einen vorläufigen Plan erstellt.  
Dieser wird mündlich vorgestellt und in den nächsten Wochen detaillierter vorgestellt. 
Das Konzept für die nächste ESE mit keiner Headorga wird funktionieren, wenn wir mehrere 
Gruppen haben, die einzelne Events planen. 
 
Florian Stein:  
Ich denke wir brauchen trotzdem jemanden der dann den Hut auf hat und Ansprechpartner*in 
ist. 

3.4 Wochenbericht TF Party 
Nils: Noch eine Woche bis zur Party. Das Marketing läuft. Werbung ist geschaltet und wir 
haben heute angefangen die Party in den Vorlesungen zu bewerben. Schichtplan fehlen noch 
Personen in der mittleren Schicht.  

3.5 Wochenbericht FSR lädt ein 

Maurice:  
Pascal hat eine E-Mail ans Dekanat geschrieben bezüglich des bereits besprochenen Events, 
um mit der Fakultät zu grillen.  
Arnes Triemer:  
Falls wir grillen könnt ihr bitte Thüringer Rostwürste holen? 
Maurice:  
Wenn du den Transport organisierst sehr gerne. 
Arnes:  
Ja ich lasse sie liefern! 
Hannes:  
Gibt es auch Glühwein? 
Maurice:  
Ja wir können auch Glühwein machen. 
 



3.6 Wochenbericht Design 
Alex: Treffen vor der Sitzung, bei dem der FA besprochen wurde. Es wäre toll, 
wenn bezüglich Merch noch ein paar Ideen in Skizzenform erstellt werden könnten. 

3.7 Wochenbericht Sponsoring 

Moses: Wir haben jetzt yFood bekommen und das steht jetzt im Lagerraum. Bitte lasst das 
stehen. 

3.8 Monatsbericht Fakultätsrat 
Niklas: Letzte Woche Fakultätsrat. Es könnte sein, dass wir auf eine Kooperation bezüglich 
Schüler*innen angesprochen werden.  
Maurice:    
Leßmann hat mich bereits kontaktiert bezüglich der Schüler*innen Anwerbung. Nächster 
Termin wäre der 15. und/ oder 16. Mai und er hätte gerne 3 Leute, die ihn unterstützen. Wer 
hätte Interesse?  
 
Lana (am 15.), Niklas (am 15.)  

4. To Do: 

4.1 FSR Büro 

Tim:  
Lucie entsorgt den Sitzsack. 
Niklas: 
Ich kann das Besteck wegbringen. 

4.2 FSR Ordnung 
Hannes: Wir sollten nur noch die Stura Finanzordnung nutzen, damit es einheitlich ist. 
 

4.3 Projekt neue Website 
Lucie:  
Letzten Freitag gab es ein Treffen bezüglich der Neugestaltung der Website. Es wird einen 
FA geben. Es läuft.  

4.4 Spinde 

Moses:  
Wir hatten einen Spind vermietet aber nie wieder die Person gesehen. Allerdings haben wir 
noch die Kaution von ihm.  
 
 



5. Finanzanträge 
5.1 FA Rebranding  
Alex: Vorstellung FA mündlich 
 
Antragstext; 
Finanzantrag: FA Rebranding 2024 Antragsteller:innen: Alex Enderlein, Raphael Möbus und 
Lana Bahram Antragstext: Der FSR WiWi beschließt 2358,80€ für die Beschaffung von 
repräsentativen Mitteln für unsere Fachschaft. Begründung: Mit der Änderung unseres Logos 
und damit auch unserer Primärfarben ist es für uns wichtig, uns nach außen ebenfalls neu 
repräsentieren zu können. Zu unseren Beschaffungen gehören: - 1 Fahne - 1 Rollup - 1 
Banner - 2 Beachflags - 4 x 250 Sticker - 2 Pavillon (3x3m) - 100 Magnete - 25 Trikots - 24 
Namensschilder. 
 

 
 
 
Die Fahne dient besonders für Events wie der Bundesfachschaftenkonferenz (Bufak), in der 
traditionell die Fahne geweht wird. Das Rollup verwenden wir für 
Informationsveranstaltungen, wie UNI-Live, um kurz die wichtigsten Fakten unserer Fakultät 
wiederzugeben. Unser Banner, ebenso wie die Beachflags, dienen zur Repräsentation. Bei 
einer Fakultätsfeier, in einer Erstsemesterveranstaltung und vielen mehr können wir unseren 
Standort signalisieren. Der Pavillon (2 mal 3x3m) ist unser Regen- und Sonnenschutz für die 
zum Beispiel oben genannten Veranstaltungen. Statt eines 6x3m Zeltes haben wir uns für 
Zwei 3x3m entschieden, damit wir flexibler mit beiden arbeiten können. Sticker und Magnete 
möchten wir als Goodies verteilen, um unsere Präsenz zu zeigen und uns nach außen zu 
repräsentieren. Trikots dienen zur sportlichen Repräsentation unserer Fachschaft. Zudem 
geben sie uns einen vereinheitlichen Look. Namensschilder benötigen wir für Events, um uns 
namentlich kenntlich zu machen. Zusätzlich nehmen wir sicherheitshalber 10% Puffer, da 
teilweise Kosten aufgrund der verschiedenen Druckarten und Farben hinzukommen können. 
Gleiches gilt für Versandkosten. 
 
 
 



Vergleichsangebote für Waren ab 200€:  
Hinweis: Gesammelte Angebote, wie z.B. von AdTower werden als PDF angehängt, 
ansonsten werden Bilder zu den einzelnen Produkten eingefügt. Beachflag: 
 

 
 
BeachflagsVistaprint: + ein Angebot von AdTower (siehe angehängte PDF) im Wert von 
insgesamt 530€ Wir entscheiden uns hier für das Angebot von PrintPioneers, da es nach 
Bewertungen zufolge am seriösesten und preislich am besten zu sein scheint. Zudem setzen 
wir mehr Wert auf Qualität. 
 
 



Pavillon: 
 

 
 

 
 
 
profizelt24.de: + ein Angebot von AdTower (siehe angehängte PDF) im Gesamtwert von 
2.295€. Neben den Vergleichsangeboten schneidet Profizelt24 am besten ab, da sie die 
niedrigsten Preise bieten und außerdem die Bewertungen vergleichbar sehr gut sind, 
weswegen die Wahl auf diese Pavillons gefallen ist. 
 
 
Trikots: 
Auch hier haben wir uns aufgrund des Preises und der Bewertungen der unterschiedlichen 
Websites für Pimpyourgym entschieden. Ein weiterer Faktor war auch die Vielzahl der 
Designmöglichkeiten und die Möglichkeit zur Wahl vieler verschiedener Farben. 



  
 

 
 
 
Abstimmung für den FA. 
 
Der FA wurde mit 14/0/1 (dafür/dagegen/enthalten) angenommen. 



6. Tagesordnung 

6.1 Sommerfest Maschinenbau 
Niklas:  
Melanie, Dragon und ich haben uns letzte Woche mit Leuten von Maschinenbau getroffen, 
um zu besprechen, ob es ein gemeinsames Grillfest geben wird.  
Als Datum steht der 13.06.24 im Raum und als Ort die Potthof-Wiese. Kein Eintritt, 
Live-Musik, Snacks. 
Bar von 14-22 Uhr aufmachen, dafür nur von 17-22 Uhr grillen. 
FSR Maschinenwesen machen die Hauptorga, wir machen Bar und allgemeinbildende 
Schulen kümmern sich um Snacks. Maschinenwesen sitzt vorerst auf den Fixkosten. Ziel ist 
plus minus null. 
Maurice:  
Wie plant ihr die Bar, wenn sie 8h besetzt sein soll? 
Niklas:  
Wir haben Verbindung zu einer Brauerei und planen mit einem Schankwagen. Alle 
angebrochenen Fässer behält der FSR WiWi.  
Lana:  
Vorschlag für Livemusik.  JAZZ BAND 

6.2 Anliegen GB Öffentliches 

Svenja:  
Wollen wir einen FSR Kalender intern organisieren? 
Lucie:  
Beispiel Google Kalender für den FSR. 
Elisa:  
Mit dem neuen Trello kommen keine Benachrichtigungen mehr und damit ergibt es Sinn ein 
neues Kalendersystem einzuführen. 

6.4 OstFak 2024 

Lucie: Vorstellung offizieller Timetable. Intern wurden schon Positionspapiere vorbereitet, 
die werden nochmal reingeschickt. Angemessene Workshopverteilung hat stattgefunden.  

6.5 Awareness in der Zukunft 
Maurice: An alle, die noch keine Awareness Schulung haben und an einer teilnehmen wollen, 
dann schreibt mich bitte an. Es soll Ende Mai ein Treffen geben, bei dem das Awareness 
Konzept fertig gestellt werden sollen.  
 

6.6 Sonstiges 
nichts 
 
 
 



Nächste Sitzung: 29.04.2024 
 
Sitzungsleitung: Elisa Fritzlar 
1. Protokoll: Raphael Möbus  
2. Protokoll: Niklas Schäffer 
 
Abmeldungen:  
 
Malte 
Dragon 
 
Sitzungsende: 19.50 
 
 
 


